

KATHARINA RASCH

Hochschule für Angewandte Wissenschaften Hamburg

61° 7' S , 55° 11' W



*** 1993 in Bergisch Gladbach (DE)
Bachelor of Arts, Fashion Design**

Vor meinem Entschluss, Modedesign zu studieren, habe ich ein Jahr Psychologie in den Niederlanden studiert. Psychologie und Mode interessieren mich gleichermaßen. Das hilft mir, Kunden und ihre Wünsche besser zu verstehen. In meiner Kollektion beschäftige ich mich mit der Solidarität und dem Kollektivgeist der Polarforscher unter Sir Ernest Shackleton. Bei der gescheiterten Trans-Antarctic Expedition konnten nur durch solidarisches Verhalten untereinander alle überleben. Im Gegensatz dazu erleben wir heute die fortschreitende Polarisierung und Entsolidarisierung unserer Gesellschaft.

Before I decided to study fashion design, I spent a year studying psychology in the Netherlands. I have an equal interest in both psychology and fashion. This helps me to gain a better of understanding of customers and their requirements. In my collection, I examine the solidarity and the collective spirit of the polar explorers under Sir Ernest Shackleton. Everyone was only able to survive the failed Trans-Antarctic expedition by sticking together and demonstrating solidarity. This is in stark contrast to how we live today, in an increasingly polarised society where solidarity is being eroded.



Foto: Katharina Rasch